

Festival Mayo Gallo de la UAA tendrá alcance internacional en colaboración con Matucana 100



 UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE AGUASCALIENTES

 DIRECCIÓN GENERAL DE DIFUSIÓN Y UNICIÓN CULTURAL

 M100 CENTRO CULTURAL

Festival
Mayo Gallo

En Línea

Jueves 20 DE MAYO DE 2021

LOS DANIELS
NIÑOS DEL CERRO
SEX CATRINA • PAJAROSKAIDOS • LOS CHULITOS

6:00 P.M. MÉXICO, TRANSMISIÓN A TRAVÉS DE [FACEBOOK.COM/UA.A.MX](https://www.facebook.com/uaa.mx)
Y 7:00 P.M. CHILE, POR [M100.CL](https://www.m100.cl)

 POLIFONÍA UNIVERSITARIA

BOLETÍN 125

- Mayo Gallo se transmitirá el jueves 20 a las 18:00 horas a través de la página de Facebook y YouTube de la UAA y del Centro Cultural Matucana 100 en Chile.

El Festival Mayo Gallo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes organiza para celebrar a su comunidad universitaria en el marco del Día del Estudiante llega a su quinta edición. Bajo el slogan "Acortando distancias" y atendiendo las condiciones actuales de la pandemia por Covid-19, será transmitido el próximo jueves 20 de mayo a las 18:00 horas a través de la página de Facebook y YouTube de la institución y del Centro Cultural chileno, y contará con la participación estelar de Los Daniels.

Al respecto, la Mtra. Martha Angélica Rangel Jiménez, jefa del Departamento de Difusión Cultural adscrito a la Dirección General de Difusión y Vinculación de la UAA, resaltó que, por primera vez, el festival será emitido en una plataforma internacional gracias a la colaboración que han logrado con Matucana 100, una iniciativa privada sin fines de lucro que impulsa el talento en múltiples disciplinas artísticas.

Por parte de Matucana 100, Cristóbal Gumucio, director ejecutivo del espacio que reúne en Chile al arte contemporáneo, destacó la relevancia de instancias de diálogo cultural entre los diversos países del continente, ya que se trata de cruces necesarios que enriquecen no solo a músicos y creadores, sino que finalmente a los públicos, quienes podrán disfrutar o conocer a bandas como los chilenos de Niños del Cerro.

Bajo este sentido, la Mtra. Rangel Jiménez hizo hincapié en la oportunidad que esta vinculación ofrece para el cartel que conforma la edición 2021 del festival, ya que agrupaciones como Los Chulitos, PajaroSKAidos o Sex Catrina, que han demostrado su talento en repetidas ocasiones en escenarios de la entidad y de otros estados del país, podrán hacerlo ahora en el ámbito internacional.

Finalmente, la jefa del Dpto. de Difusión Cultural de la UAA señaló la importancia de que la Autónoma de Aguascalientes no detenga los esfuerzos por difundir el arte y la cultura, pues en un escenario adverso como el que ha sido provocado por el brote infeccioso de Covid-19, el acercamiento a la música, el teatro y el cine ha sido fundamental para muchas personas, asimismo destacó que el paso a la digitalización ha permitido un mayor alcance de los espectáculos y la posibilidad de reproducción posterior al evento.